## **CONCLUSIONES**

Fue en verdad interesante el proceso de investigación para este trabajo, ya que hay cosas que poca gente conoce y está dispuesta a compartir. Desgraciadamente, nuestra Ciudad padece de muchos males, que necesitan de mucha participación, esfuerzo, dinero y tiempo para ser solucionados. Pero si cada individuo, como responsable por el desarrollo de su Ciudad, pone un poco de su interés y participación, puede ser un buen comienzo para reformar una sociedad plena de cualidades, y por ende, una urbe de primer nivel.

Especialmente en el caso del Transporte Público Urbano, hay cosas que necesitan ser solamente ajustadas, muchas otras planeadas y unas cuantas reaprovechadas, tal es el caso del tren, o bien, de los puntos de transferencia, que por falta de control muchas veces desafinan el orden vial. Por eso se considera que un nodo multimodal podría ayudar en gran medida a controlar este tipo de desordenes, además de equipar a la Ciudad con un espacio moderno, eficaz y bello, que cumpla con funciones cívicas, sociales y funcionales, por contar con diversos servicios en un mismo lugar y así proveer dinamismo a la movilidad urbana.